

Digitalización y recuperación económica

*El papel de la digitalización en
la recuperación socioeconómica
tras la pandemia*



Hilario Alfaro - José Joaquín Almunia Amann - Carme Artigas - Marta Balenciaga Arrieta - Margaret Chen - Federico Mayor Zaragoza - Jesús R. Mercader Uguina - Fernando de Pablo - Manuel Pimentel Siles - Ana de la Puebla Pinilla - Sebastián Reyna - M^a Ángeles Sallé Alonso - Jan W. Veldsink.

(Coord.) José Joaquín Flechoso

Manuales de Economía y Empresa

» José Joaquín Flechoso

Fundador del colectivo de análisis sobre robotización y empleo Cibercotizante. Exgerente de la Gerencia de Informática de la Seguridad Social y técnico superior TIC de informática de la Seguridad Social. Experto en blockchain. Fue presidente de la Sociedad Española de Informática Médica y gerente de la revista económica Mercado. Como emprendedor ha puesto en marcha diversas empresas. Su primer libro, Estudio hospitalario de España. Catálogo general informatizado fue recomendado por el Instituto de Estudios Constitucionales como libro fundamental para conocer la sanidad española de los años ochenta. Fue de los primeros autores en publicar un libro sobre franquicias, en 1997, titulado El libro de las franquicias y fue codirector de un programa semanal en Radio Intereconomía, El mundo de la franquicia. Es experto en normalización y formó parte del comité 172 de AENOR y del europeo CEN 136, fruto de lo cual nació el libro Áreas de juego infantil. Normativa Europea y concursos públicos, editado por AENOR, con prólogo del Defensor del Pueblo –Enrique Múgica–, por cuyo motivo ha sido habitual conferenciante tanto en España como en el extranjero sobre normativas europeas. En Almuzara ha publicado Manual de franquicia para emprendedores editado, en 2020, y el mismo año fue coordinador y coautor del libro El empleo en la era digital. Cómo cambiará nuestro trabajo tras el COVID. Articulista habitual publicó el primer artículo en España en el que se hacía referencia a la protección de datos y derecho a la propia imagen que serían recogidos en el artículo 18 de la aun non nata Constitución Española de 1976, en la revista Cuadernos para el Dialogo. Dirige dos tertulias semanales en Capital Radio: Cibercotizante y Gestión del talento, donde semanalmente trata temas relacionados con tecnología, formación y empleo. Escribe mensualmente una columna de opinión en la revista Byte TI.

Digitalización y recuperación económica

*El papel de la digitalización en
la recuperación socioeconómica tras la pandemia*

La crisis económica derivada de la pandemia del COVID-19 ha acelerado la digitalización en todos los sectores. Este hecho ha facilitado que se habiliten fondos europeos que permitirán un cambio drástico en nuestra economía.

En este libro, expertos de contrastado prestigio analizan todos los aspectos que van a influir en la recuperación económica, desde el papel que desarrollen las plataformas digitales, sus tendencias monopolísticas y la política de competencia, la necesidad de contar con un estatuto de los trabajadores adaptado a la era digital, la adaptación de los seniors a este nuevo escenario y la prolongación de la vida laboral. También se analiza a China como potencia tecnológica y conoceremos qué papel juegan las telecomunicaciones como vertebrador del crecimiento socioeconómico.

Se contemplan, también, las nuevas formas de trabajo tomando el talento como un valor en alza, el papel de la mujer en la sociedad digital, la necesidad de una administración digitalizada al servicio de los ciudadanos, cómo incorporar a las pymes en esta nueva economía y la necesaria redistribución de la riqueza como objetivo de la Agenda 2030.

ECONOMÍA Y EMPRESA • Economía y Empresa • Editorial Almuzara



Thema: KJF; KGJ
978-84-18757-14-3
256 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
14.5 x 22 x 1.7 cm · 360 g
PVP: 17.95 €